México, D. F. Noviembre 2 de 1963.

En relación al domicilio de Melchor Ocampo No. 258, Departamento 2, se comprobó que ahí vive la señora IRMA GUZMAN DE PATIÑO, - - que es hermana de CARLOTA GUZMAN DE RIVERA, esposa del investigado.

En ese lugar vive con su madre, la señora MARIA LUISA DE LA-GARZA VDA. DE GUZMAN, teniendo el teléfono múmero 14-65-76.

Asímismo se comprobó, de que la citada tRMA CUZMAN DE PATIÑO sirve de enlace entre la Embajada Cubana y los elementos comunistas na cionales, ya que con un pretexto al hablar con la madre de ella, manifestó que su hija si sirve de contacto para ciertas gentes de confianza, indicando que no estaba en casa en esos momentos pero que podía lo calizársele en el Teléfono 45-27-13, que era donde trabaja, expresando que al hablarle debería preguntarse por la señora PATIÑO que es su nom bre de casada. También dijo que ya había hablado en forma similar, un-Doctor de apellido "PACHECO", quien deseaba marchar a Cuba.

Verificado el número telefónico que se indica en el párrafoanterior, corresponde a la Legación de Checoslovaquia en México, Depar tamento Comercial, ubicada en Lope de Vega No. 213, Colonia Polanco, lugar donde IRMA GUZMAN DE PATIÑO trabaja.

11-6-63

Consultado el archivo de esta Dependencia, se obtuvieron los

- - los siguientes datos de la repetida IRMA GUZMAN:

En 27 de Enero de 1955, en unión de un grupo de comunistas, mexicanos, firmó un telegrama dirigido al Corl. MARCOS PEREZ JIMENEZ, en ese entonces Presidente de Venezuela, pidiéndole la inmediata libertad del Dr. EDUARDO GALLEGOS MANCERA. Ese mensaje telegráfico apareció reproducido enel Periódico "Noticias", de aquel País.

El 19 de Junio del mismo año, salió por via aérea a Amsterdam, Holanda, a fin de asistir al Congreso Comunista que el 27 de Agosto siguien
te se celebró en Helsinski, Finlandia.

En Septiembre 8 de 1956, fué nombrada miembro de la Comisión Nacional Femenil del P.C.M., del Distrito Federal.

Asistió el 21 de enero del siguiente año, a la Junta Femenil Comunista que se celebró en la Colonia Granada, de esta capital.

Concurrió el 22 del mes y año citados, a la Junta celebrada porel Sector Femenil del P.C.M., en Lago Oriente No. 9-115, de la Colonia Granada, D. F.

Y en Julio de 1960, se le ubicó como mecanógrafa de la C.T.A.L.